

# Sunshine

10月号



## 後期がはじまります

前期は、新型コロナウイルスの影響で、様々な行事が中止や延期となってしまいました。そのような中でも、保護者の皆様には御理解、御協力いただき、様々な場面で助けていただきました。本当にありがとうございました。

さて、今月は前期と後期が切り替わります。前期をふり返り、後期の目標を立てて、さらに成長して欲しいと思います。新型コロナウイルス感染予防を行う中で、子どもたちのためにできることは行い、成長していけるように指導していきます。今後とも変わらぬ御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

### ○今月の行事予定○

週	日	月	火	水	木	金	土
A						1	2
B	3	4	5	6 ゆ：奉仕活動	7 読み語り	8	9
A	10	11 業間日課 前期終業日 閉校記念イベント(和太鼓風船飛ばし)	12 後期始業日	13 身体計測 456年生	14 クラブ	15	16
生活習慣強調ウィーク(11~15日)							
B	17	18 業間日課 運動会練習	19 業間日課 運動会練習	20 業間日課 運動会練習 ゆ：学年裁量	21 業間日課 運動会練習 6校時教科	22 業間日課 運動会練習	23
A	24	25 業間日課 運動会練習	26 特日課4時間	27 業間日課 運動会練習 ゆ：学年裁量	28 業間日課 運動会練習 6校時教科	29 業間日課4時間(1~5年)	30 運動会
B	31						

## ◇家庭学習強化週間について

家庭学習強化週間、大変お世話になりました。「自分から自主的に取り組んでいた。」「工夫して取り組む様子が見られ、成長を感じました。」などお家の方から子共たちの頑張っている様子をコメント欄にいただきました。子共たちの様子を見てみると、漢字や計算ドリルの復習だけでなく、興味をもったことを調べるなど、自分を伸ばそうとする態度が見られました。日付、時間、めあて、振り返り、そしてつまずきのポイントや気を付けることなどを書き加えてあるノートもあり、素晴らしいと感じました。

メディアコントロールウィークに関しても各家庭で話し合っていたいただき、メディアを使用する時間を減らそうと頑張っている様子が伝わってきました。しかし、目当てを立ててもなかなか守れない児童も多かったようです。それだけ、ゲームや動画から離れられない子共たちが多いのだと感じました。長時間画面を見つめていると脳が疲れてしまいます。学習にも集中できず、キレやすくなると言われています。学校でもメディアとの付き合い方についてはこれからも話していきますが、御家庭でもルールの徹底とともに、メディアを使用する時間を減らしていくことを意識していただければと思います。

## ◇学びの姿について

前期の学校生活の様子をお知らせし、より一層確かなめあてをもって自分を高められるように、お子さんを励ましていくためのものです。頑張ったところを認めていただき、後期への励みとなる言葉かけをお願いいたします。

## ◇確認をお願いします

- ①連絡帳には大事な連絡をすることがあります。こちらから個別に連絡をすることもありますので、毎日確認と押印（またはサイン）をよろしくお願いします。また、連絡袋のチェックもお願いいたします。
- ②健康チェックカードは、休日の記入も忘れずをお願いします。毎朝御家庭で検温し、体調の確認等をした上で登校させてください。
- ③ハンカチを身に付けていない児童がまだ見られます。感染予防には、手洗いの徹底が大切です。きれいなハンカチを身に付けること、手洗いをすることなど、御家庭でも声掛けをお願いします。

### 道徳コーナー



道徳科の授業では、「休み時間の出来事」というお話で「うそやごまかしをせず正直な生活を送る」ことについて考えました。「自分はうそをついてごまかしてしまったことがある。ばれなかったけどずっとモヤモヤした気持ちが残っていた。今度は正直に話したい。」と振り返りを書いている子がいました。お話の中だけでなく、自分のこととして考えられていました。このように深く考えていけば、今後よりよい判断力や行動力につながっていくと感じました。

### 学習予定

国語	秋の楽しみ クラスみんなで決めるには 世界にほこる和紙
社会	郷土の伝統・文化と先人たち
算数	およその数の使い方や表し方を調べよう 計算の約束を調べよう
理科	ヒトの体のつくりと運動
音楽	ちいきに伝わる音楽に親しもう
図工	本から飛び出した物語
体育	ネット型ゲーム
道徳	親切・思いやり、国際理解・国際親善、
総合	薬師寺のやさしさを見つけよう